

地域に貢献したい

商工会青年部 野市町内3小学校へ寄付

9月15日(水) 商工会青年部と小松一路さん(野市町母代寺)が、8月28日(土)に行われた田園祭に出店した時の売上金から図書3万円分を野市小学校、野市東小学校、佐古小学校へ寄付しました。青年部は昨年田園祭を復活させ、今年はビアガーデンをチャリティーで実施しました。

この日、3校を代表して野市小学校の児童が図書を受領。図書委員の松木涼くん(6年)と大山和紗さん(同)は「たくさんの本をもらってうれしいです。大切に読みたいと思います」と感謝の気持ちを述べました。



※写真中央が、小松一路さん。右端が、山中正幸青年部長

地産地消をPR

食育イベント



9月19日(日)「Aコープかがみ」でヘルスメイト(食生活改善推進員)による食育イベントが行われました。ヘルスメイトは、地域で食生活を通して健康づくり活動を進めています。今回のイベントは「毎月19日は食育の日」にあわせて、県内7店舗の食育応援店で一斉に行われました。

ヘルスメイトは、買い物客に声をかけ地場産物を使った「なすとオクラのかつお炒め」と「みかんヨーグルトゼリー」の試食や、1日に必要な350gの野菜を量って当てるクイズを行い、野菜を食べることの必要性を啓発しました。



どろんこに夢中

どろんこゲームと流しソーメン



8月21日(土) 野市町西野の田んぼで「のいち遊びすとクラブ」主催の『どろんこゲームと流しソーメン』が行われました。参加したのは市内の小学生約30人。

田んぼフラッグやリレーなどの競技を笑顔いっぱい全身泥まみれになってはしゃいでいました。思いっきり遊んだ後は、水路で体をきれいに洗い、スタッフ手作りの流しソーメンへ。体を動かした後のソーメンは格別!みんなお腹いっぱい食べて満足顔でした。太陽に照らされどろんこになった体験は、みんなの最高の思い出になったことでしょう。

音色に包まれて...

香南市音楽祭2010



9月5日(日)のいちふれあいセンター・サンホールで「香南市音楽祭2010」が開かれ、約500人が会場いっぱいに響く箏や三味線、コーラスなどの演奏を楽しみました。

出演したのは9団体約190人。小学生の金管バンドや中学校の吹奏楽、香南市内で活動している音楽団体などが、日ごろの練習の成果を披露しました。また、特別ゲストとして高知出身のギターデュオ「いちむじん」が、NHK大河ドラマ「龍馬伝」の第一部龍馬伝紀行のテーマ曲などを演奏し、会場は優美で詩情あふれる音色に包まれていました。

香南市総合防災訓練

5,319人が参加

高まる防災意識

9月5日(日) 午前8時55分、自主防災組織や自治会を対象に、南海地震が発生したとの想定で、市総合防災訓練を行いました。

午前9時には、サイレンや防災無線により避難指示が発令。住民らは全212カ所の各避難場所へ避難しました。この日訓練参加者数は、消防団などを含め5,319人。自主防災組織は昨年の76組織から85組織へと増え、地域の防災力は年々高まっています。



今年の主会場は佐古小学校

この日、佐古小学校は訓練に併せて参観日に。児童や保護者、地域の自主防災組織ら約400人がグラウンドに避難し、消火訓練や倒壊家屋からの救助訓練、応急手当訓練などに真剣に取り組みました。

また、第50普通科連隊が炊き出し訓練で炊いたご飯を女性防火クラブや日赤婦人会がおにぎりにし、来場者へ配りました。

